



Sortie du dimanche 21 mai 2023

"Paysages et villages entre Bresdon, Neuicq le Château et Saint-Ouen-la-Thène"

Promenade préparée par Pierrette Meunier, Maurice Poinsteau et Patrick Soulard.

Il sera demandé 2 euros par personne.



Fontaine Chez Boucherie

09h30 : Rendez-vous place Charlemagne à Bresdon.

Mme Béatrice Geay, Maire de Bresdon, fera son possible pour nous accueillir et nous guider pour la matinée.

10h : Départ pour le Breuil-Batard.

Nous ferons le tour du village à pied et nous regarderons :

- Impasse de la Margelle : un très beau puits et un ancien café,
- Impasse du Logis : une petite maison avec balet, un ancien logis,
- Impasse des Combes : entrée avec piliers et puits,
- Belle place enherbée et entourée d'arbres,
- Rue du Soleil Levant : l'impasse des figuiers, l'impasse de la Voûte (porche, maison avec frise en relief sous le toit et belle corniche), et les deux porches au bas de la rue,
- Route d'Aulnay : grande et très belle maison avec pavillon, au n° 11 (Mme Mac Millam).

12h15 : Retour Chez Boucherie, où se trouve la salle municipale. Un apéritif nous sera offert par la municipalité.

Pique-nique sous les halles (neuves) de Chez Boucherie. (Tivoli en cas de pluie),
ou restaurant : **"Les Romarins" à Coucoussac**

(Réserver soi-même, avant le 16 mai, au **05 46 26 64 89**)

14h30 : Départ pour La Revétizon.

- Rue du Puits de Luchat : deux très beaux porches.
- Rue des Mirandes : trous de moineaux, porche d'un côté et grille en face, gargouille, petit pigeonnier, meurtrière (?),
- Impasse du Nord : puits, très beaux murs avec trous de moineaux, trois petites ...meurtrières ? Aérations ? ...

15h45 : Départ pour La Foye (commune de Neuicq-le-Château)

Nous ferons également le tour du village à pied, pour y découvrir de belles maisons, des porches et deux murs en angle avec "*clous à mojhètes*". Très beau point de vue sur le paysage à l'entour.

Association nationale reconnue d'utilité publique www.maisons-paysannes.org

16h30 : Départ pour la visite de la très belle église de Saint-Ouen-la-Thène.

C'est la plus ancienne église du canton. Construite au début du XI^e siècle, elle renferme un arc triomphal séparant la nef du chœur. Après une cinquantaine d'années à l'abandon, elle a fait l'objet d'une restauration par le club Marpen de Tusson, vers 1990.



Eglise de St-Ouen-la-Thène.

